



# Audi and the Rebels

Die neue Partyband im Oberwallis

- Vielfältige Partycombo mit einer starken Frauenstimme, Gitarre, Bass, Keys und Drums

**Dieser Name steht für Qualität, der Sound ist geprägt von gradlinigen und melodiösen Cover-Songs, kraftvoll interpretiert von einer starken Frauenstimme.**

Der Name ist Programm. Die Combo ist sehr vielfältig und verfügt über ein abendfüllendes Programm, das zu jedem Anlass gebucht werden kann.

Audi and the Rebels sind Andrea Zenklusen am Gesang, Audi Mario an der Gitarre, Marion Sauder am Bass, Ralf Schnydrig an den Keys und Tobias Pfammatter an den Drums.

Sei es eine Privatparty, Hochzeit oder Geburtstag. Wir sind für alles bereit.

